

What is IPVTO Court?

The Intimate Partner Violence Treatment Option Court (IPVTO) is an alternative court process

which allows people who have used violence against an intimate partner to take responsibility for their behaviour and receive support and counselling. The program provides opportunities for therapy and counselling that can reduce the risk of re-offending.

This court sits in Yellowknife and Hay River but is available to individuals across the Northwest Territories through telephone appearances.

Qu'est-ce que le Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes?

Le Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes est une solution de rechange

qui permet aux personnes ayant fait usage de la violence contre leur partenaire intime d'assumer la responsabilité de leur comportement en bénéficiant d'aide et de counseling.

Un tel accès à la thérapie et au counseling peut atténuer les risques de récidive.

Le Tribunal siège à Yellowknife et à Hay River, mais il est accessible à l'ensemble des résidents des Territoires du Nord-Ouest par comparutions téléphoniques.

For more information, please contact:

Legal Aid Commission

Department of Justice, Government of the Northwest Territories
4915 48th Street, PO Box 1320, Yellowknife, NT X1A 2L9

Phone: 1-867-767-9361 | Toll-Free: 1-844-835-8050 | Email: lac@gov.nt.ca
Website: justice.gov.nt.ca/en/boards-agencies/legal-aid-commission/

Intimate Partner Violence Treatment Option Court

Department of Justice, Government of the Northwest Territories
1st Floor, 4510 50th Avenue, Yellowknife, NT X1A 2L9

Phone: 1-867-767-9249 | Toll-Free: 1-866-553-0403
E-mail: wellness_court@gov.nt.ca
Website: nwtcourts.ca/en/courts/territorial-court/intimate-partner-violence-treatment-options-court/

Pour en savoir plus, veuillez contacter:

Commission d'aide juridique

Ministère de la Justice, gouvernement des Territoires du Nord-Ouest
4915 48e rue, C. P. 1320, Yellowknife (T.N.-O.) X1A 2L9

Téléphone: 1-867-767-9361 | Sans frais: 1-844-835-8050
Courriel: lac@gov.nt.ca
Site web: justice.gov.nt.ca/fr/organismes-et-agences/commission-daide-juridique/

Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes

Ministère de la Justice, gouvernement des Territoires du Nord-Ouest
4510, 50e Avenue, rez-de-chaussée, Yellowknife (T.N.-O.) X1A 2L9

Téléphone: 1-867-767-9249 | Sans frais: 1-866-553-0403
Courriel: wellness_court@gov.nt.ca
Website: nwtcourts.ca/fr/tribunaux/cour-territoriale/tribunal-avec-option-dattenuation-de-la-peine-pour-violence-familiale/



Artwork by Archie Beaverho

Intimate Partner Violence Treatment Option Court

Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes

How does IPVTO Court work?

All matters are reviewed for eligibility following first appearance.

Once eligibility is established and in order to continue in IPVTO, the offender must accept responsibility by pleading guilty before the Court.

Participants in the program complete eight modules designed to address the emotional and psychological causes of intimate partner violence, and may access additional counselling to work on other factors impacting their relationships such as alcohol and drug addiction.

Upon completion of the program, the participant must still appear before the Court for sentencing. The sentencing judge will take into consideration meaningful progress made by the participant through the program. This will often result in a reduced sentence being given.

Is IPVTO Court mandatory?

No. Participation in IPVTO Court is voluntary,

And individuals have the right to plead not guilty to their charges or to choose not to participate in the IPVTO Court stream.

Individuals who do not participate in the IPVTO Court will proceed in Territorial Court.

Comment le Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes fonctionne-t-il?

Dans tous les cas, l'admissibilité au programme est évaluée après la première comparution.

Pour s'en prévaloir et pour poursuivre le processus, le délinquant admissible doit ensuite assumer ses responsabilités en plaidant coupable devant le Tribunal.

Les participants au programme suivent huit modules visant à aborder les causes émotionnelles et psychologiques de la violence entre partenaires intimes, et peuvent bénéficier de séances de counseling supplémentaires afin de travailler sur d'autres éléments qui influent sur leurs relations, comme l'alcoolisme et la toxicomanie.

Le délinquant doit se présenter devant le Tribunal pour entendre la détermination de sa peine après avoir terminé le programme. Le juge prend en compte les progrès significatifs du délinquant durant le programme, ce qui se traduit souvent par une peine réduite.

Le Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes est-il obligatoire?

Non. La participation au Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes est volontaire

Et les individus ont le droit de plaider non coupable des accusations portées contre eux ou de choisir de ne pas participer à la procédure judiciaire du Tribunal.

Les individus qui ne participent pas au Tribunal sur l'option de traitement en matière de violence entre partenaires intimes devront se présenter devant la Cour territoriale.